



El señor

DON CONSTANTINO GARCÍA ALONSO

Vecino del Morralín nº 1- El Berrón

Falleció en el Hospital Monte Naranco-Oviedo, el día 9 de agosto de 2016
a los 95 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposa: ETELVINA FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ; hijas: PILI y MARGARITA GARCÍA FERNÁNDEZ; hijos políticos: RAMÓN BARAGAÑO SUÁREZ y ROGELIO NUÑO PRADO; nietos: CARLOS BARAGAÑO GARCÍA y JOAQUÍN NUÑO GARCÍA; nietas políticas: PAZ FERNÁNDEZ PEDREGAL y LUCÍA CANALES RODRÍGUEZ; bisnietos: IRENE y DIEGO BARAGAÑO FERNÁNDEZ; hermanos: LUIS (†) y EMILIA (viuda de Eusebio Río) GARCÍA ALONSO; hermanos políticos: MARÍA LUISA (viuda de José Ramón Villa), VICENTINA (†) y AMABLE (viuda de Avelino Sánchez), sobrinos, primos y demás familia

El funeral de cuerpo presente se celebrará el JUEVES, día 11, a las SEIS de la tarde, en la iglesia parroquial de LA CARRERA-SIERO, y acto seguido, recibirá cristiana sepultura en el cementerio parroquial.

Capilla ardiente: Tanatorio Meana de Pola de Siero, SALA 3

Tanatorio Meana - Siero
985722157